

belle cérémonie. La foule se dispersa, profondément impressionnée, emportant dans son cœur le souvenir de ce grand jour, le plus beau que nous ayons vu depuis celui de notre première communion.

Puissent tous ceux qui y ont pris part en conserver longtemps la mémoire. Elle adoucira pour nous l'amertume de la vie, elle élèvera nos pensées vers un monde meilleur.

NOUVELLES RELIGIEUSES

Rigaud. — *Notre-Dame de Lourdes.* — Monseigneur EMARD, évêque de Valleyfield, a obtenu pour le collège Bourget, un indult en faveur du Sanctuaire de Notre-Dame de Lourdes, de Rigaud.

Cet indult permet à tout prêtre qui célébrera dans ce sanctuaire de dire la messe votive de l'apparition, même les jours de rite double, excepté les jours de première et de seconde classe, les dimanches et fêtes d'obligation, ainsi que les fêtes, les vigiles et les octaves privilégiées.

Par ce même indult, le Saint-Père accorde une indulgence plénière à tout fidèle qui, s'étant confessé et ayant communiqué, visitera ce sanctuaire et y priera pour la propagation de la Foi et aux intentions du Souverain Pontife. Cette indulgence est applicable par voie de suffrage aux Ames du Purgatoire et peut être gagnée quatre fois dans l'année à des fêtes déterminées par l'ordinaire. Ces fêtes ont été fixées ainsi par Mgr Emard : *N. D. Auxiliatrice* (24 mai), *Assomption de la T. S. Vierge* (15 Août), *S. Nom de Marie* (Dimanche dans l'octave de la Nativité, septembre), *T. S. Rosaire* (1er dimanche d'octobre.)

Paris.—Rien de plus instructif que le tableau des Œuvres de la Société des Missions Etrangères dans les pays infidèles en 1894.

Cette pieuse et vaillante Société d'apôtres évangélise spécialement l'Extrême Orient.

28 évêques dirigent ces vastes missions avec 918 missionnaires, 519 prêtres indigènes, et 2,531 catéchistes ; ils ont 3,929 églises, 38 séminaires avec 1,730 élèves, 2,412 écoles ou orphelinats avec 72,243 enfants.

Et voici la belle moisson de cette Société en 1894 :

29,132 baptemes d'adultes ;

253 conversions d'hérétiques ;

173,163 baptemes d'enfants de païens.

Aux travaux de la Société des Missions Etrangères, joignez ceux des congrégations suivantes : Jésuites, Lazaristes, Maristes, Saint-Esprit, Franciscains, Augustins, Picpus, et vous conclurez qu'au lieu de chercher à ruiner ces courageux et dévoués apôtres, on ferait bien mieux de les aider.